

## 今年も鮮やかに咲き誇りました

### 総合公園の花はす広場

6月5日から、今年も総合公園のプール跡地で花はす広場を開園しました。6月16日に降った雹<sup>ひょう</sup>の被害を受け、しばらくは穴だらけの葉が目立ちましたが、次第に新たな葉が広がりきれいな花が咲いてきました。

### よだ 依田さん!

6月28日の早朝にテレビ朝日「グッド! モーニング」のお天気中継で花はす広場が紹介されました。放送後の反響が大きく、町外からたくさんの観光客が訪れました。



気象予報士の依田司さん

### はす こうみょう 花蓮光明まつり



7月8日に開かれた「花蓮光明まつり」では、1,000人以上が来場しました。毛呂山町民踊連盟による民踊の披露から祭が始まり、ときがわ町在住の歌手・鈴木 結さんによるピアノの弾き語りや、毛呂山中学1年生・太田 結月さんが奏でる二胡の音色に、会場が癒しのムードに包まれました。午後7時には竹灯籠に火が



## ジャガイモ、見つけた!

### 町立保育園のジャガイモ掘り体験

7月3日に歴史民俗資料館裏にある毛呂山農業塾の畑で、旭台保育園とゆずの里保育園の園児によるジャガイモ掘り体験が行われました。掘り当てたじゃがいもを「見て、おっきいのとれた!」と先生に嬉しそうに見せる姿が印象的でした。

収穫したジャガイモはお土産に持って帰ったり、給食のメニューに取り入れられたり、みんなでクッキングをしたりと、おいしく楽しい思い出になりました。



## 壮大な海の景色・・・

### 絵画を寄贈していただきました。

6月28日、鳩山町在住の画家・藍ふさ恵さんから、自身の油絵作品を寄贈していただきました。心の中に感じたことを描いた心象画で、タイトルは「願々<sup>ねがしほがし</sup>」。平成23年3月11日に発生した東日本大震災からの復興を願い描かれました。この作品は役場庁舎1階町民ホールでご覧いただけます。

